

ABSTRAK

Ishak Hasmun. 2014. Pengelolaan Kewirausahaan Di Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Fadliyah M.Si dan pembimbing II Dra. Meity Mononimbar, M.Pd

Tujuan penelitian ini adalah untuk : 1) memperoleh gambaran mengenai perencanaan kewirausahaan di Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo. 2) memperoleh gambaran mengenai pelaksanaan kewirausahaan di Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo. 3) memperoleh gambaran mengenai pengawasan kewirausahaan di Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo. 4) memperoleh gambaran mengenai evaluasi kewirausahaan di Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo. Metode penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah observasi lapangan, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Proses perencanaan kewirausahaan di fakultas MIPA dibahas melalui rapat, diskusi antara kelompok kewirausahaan dan kemudian merancang strategi dengan mengajukan proposal tentang kewirausahaan yang akan dibuat. Yang terlibat dalam perencanaan kewirausahaan yakni ketua jurusan, dosen penanggung jawab, dan mahasiswa serta semua *stake holder*. (2) Pelaksanaan kewirausahaan di dasarkan pada program kewirausahaan yang dilaksanakan oleh mahasiswa melalui kegiatan kewirausahaan. Pelaksanaan kewirausahaan adalah dengan strategi pemberian motivasi secara langsung kepada mahasiswa agar dapat memberikan hal menarik dalam setiap kegiatan wirausaha. Pihak terlibat langsung yakni dosen pendamping dari setiap jurusan yang berperan sebagai penasehat, ketua jurusan serta teman-teman sekelompok. (3) Pengawasan dilakukan pengamatan secara langsung di lapangan terkait dengan wirausaha yang di jalankan dan dilakukan monitoring berdasarkan jadwal yang di tentukan oleh pihak jurusan, pihak yang terlibat yakni kerjasama antara pihak jurusan, dosen dan mahasiswa. (4) Evaluasi kewirausahaan yakni ujian langsung berupa praktek lapangan yang disesuaikan dengan kegiatan yang telah dijadwalkan. Yang terlibat yakni kerjasama antara ketua jurusan, dosen, mahasiswa serta semua *stakeholder* dan tidak ada standar dalam wirausaha hanya di lihat dari besar kecilnya usaha yang didapatkan di lapangan.

Kata Kunci : Pengelolaan, Kewirausahaan